

# POLRI

## Bhabinkamtibmas Mekarsari Polsek Kadipaten Jalin Silaturahmi Tingkatkan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Mar 4, 2026 - 14:13



KOTA TASIKMALAYA - Kehadiran Polri di tengah masyarakat kian dirasakan melalui kegiatan rutin Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Kadipaten, Tasik Kota. Serangkaian kunjungan sambang ke warga binaan menjadi agenda

utama demi mempererat tali silaturahmi, menyebarkan pesan-pesan keamanan, serta menggali informasi terkini dari lingkungan sekitar. Tujuannya jelas: menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Tak terkecuali pada kesempatan kali ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari terlihat menyambangi warga yang tengah menikmati waktu santai sambil berbincang. Momen kebersamaan ini dimanfaatkan dengan baik untuk menyampaikan imbauan penting terkait pengawasan terhadap anak-anak. "Pentingnya orang tua yang mempunyai anak agar lebih meningkatkan pengawasan. Tidak boleh masuk kelompok berandalan motor, bergaul bebas yang bisa merugikan diri sendiri, pulang jangan terlalu larut malam," tegas Bhabinkamtibmas, mengingatkan betapa krusialnya peran orang tua dalam melindungi generasi muda dari pengaruh negatif.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kadipaten, AKP Sandy Gunawan, menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dan membangun kerja sama dengan seluruh lapisan masyarakat. Ia berharap, kehadiran Polri dapat benar-benar dirasakan oleh warga sebagai pelayan, pelindung, dan pengayom sejati, demi mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga tak lupa menyampaikan nomor layanan darurat Polres Tasikmalaya Kota, "BEBEJA KA POLRES", di nomor 081119110110. Layanan ini siap menerima laporan, informasi, pengaduan, maupun keluhan dari masyarakat. Jika menemukan hal yang mencurigakan atau adanya gangguan kamtibmas, masyarakat diimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian. Kecepatan respons adalah kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Polres Tasik Kota, di bawah kepemimpinan AKBP Andi Purwanto., S. I. K., M.H., terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat melalui berbagai program dan kegiatan yang menyentuh langsung kebutuhan serta kekhawatiran warga. Sinergi antara Polri dan masyarakat adalah fondasi utama dalam menciptakan lingkungan yang damai dan nyaman untuk semua.